



LOS TRES PODERES

Juan López Miquel



RICARDO ANAYA: INDAGAR SI CRÍMENES DE COLABORADORES DE CLARA BRUGADA, ES MENSAJE DE LA VIOLENCIA Y DELINCUENCIA; COMISIÓN PERMANENTE DEL CONGRESO, RINDE HOMENAJE

Hipótesis, especulaciones, rumores, algunos, perversos, siniestros; análisis y comentarios que se transmiten en los medios de comunicación alterna, inundan redes sociales, por el cobarde crimen contra Ximena Guzmán Cuevas y José Muñoz Vega.

Cuatro personas que se involucran, es lo que informa Fiscalía capitalina, pero millones de mexicanos y la clase política de este país, reclaman que indaguen y esclarezcan lo más pronto posible, el doble crimen, para la seguridad y paz social de la nación.

Hay que decirlo en tiempo y forma, que descarten fuego amigo o vendetta política de la violencia y delincuencia, en el asunto, antes que se convierta en una papa caliente, como otros casos, Ayotzinapa, exterminio en Teuchitlán, Jalisco, crímenes dolosos contra jóvenes en Guanajuato, crímenes políticos en Veracruz, donde las campañas electorales, son un riesgo para la seguridad del candidato o candidata.

Es lo que urge, no discursos locuaces como el de los senadores, Rodolfo Fernández Noroña y Manuel Rafael Huerta Ladrón de Guevara, quienes quieren dormir al velador o contarle cuentos a Walt Disney, cuando su trillado discurso, para complacer a “ysq”, acusan a Carlos Salinas de Gortari o Felipe Calderón Hinojosa, de todos los males que arrastra Morena, en más



de 6 años, 7 meses que tienen de gobernar México y más de 28, en la ciudad capital.

El senador veracruzano, calla crímenes contra candidatos a una alcaldía, en el proceso electoral de la entidad, no exige ni reclama se indaguen, ¡ah!, pero eso sí, cuando se trata de lapidar al PAN, al PRI, se presta para subir tribuna o para denostar al contrario.

Estos legisladores, ¡hartan!, con su misma cantaleta de siempre, cuando crímenes violentos y otros flagelos que permean en México, exigen seriedad, sensibilidad y madurez para expresarlos, no teorías personales, fruto de enanismo mental.

No politizar ni elucubrar, y se exhiben, cuando incurren en el “si no puede, no repartas”, cuando CDMX, exige de sus actores políticos que ocupan el poder, autocrítica, sensatez y mea culpa del por qué, violencia y delincuencia los alcanzó en su bastión político y electoral.

Cómo es posible que, en Washington, el secretario de Estado, Marco Rubio, pondere cobardes crímenes, al referir a colaboradores de la jefa de gobierno, Clara Brugada Molina y suelte puyante crítica hacia nuestro país, ante el comité de Relaciones Exteriores en la Cámara de Representantes: “la violencia política allí, es real”, y anunciar que hará visita a México, sin precisar fecha.

Y actores políticos de Morena, no asuman valentía y admitan errores y torpezas en la gobernanza nacional o capitalina.

Si lo que buscan es distraer y propiciar que sus adversarios volteen a ellos para continuar el “debate”, no lo van a conseguir. El cobarde atentado contra la vida de esos dos jóvenes funcionarios, exige atención, seriedad y reclamo de esclarecer, no retórica de comadres.

Ayer, en este espacio, cerramos nuestro comentario principal, de la siguiente manera:



¿Qué señal mandó al gobierno federal y capitalino, la violencia y delincuencia, ayer (antier), con horrendos crímenes?

Ayer mismo, en el contexto de la sesión semanal en Comisión Permanente del Congreso de la Unión, el senador Ricardo Anaya Cortés, coincide, cuando resalta:

-“Pedimos que haya una línea de investigación en el sentido de que el asesinato de estas dos personas tenga que ver con un mensaje del crimen organizado al Estado mexicano, concretamente, al gobierno de la ciudad de México”.

-“Es decir, me estoy refiriendo a un crimen contra el Estado mexicano. En ningún momento, he dicho que a estas dos personas las haya mandato matar el gobierno mexicano”.

-“Entonces, aprovecho para hacer esa aclaración y para reiterar la exigencia. ¡Por supuesto!, que no hay que especular, pero se tiene que abrir una línea de investigación en el sentido de que esto haya sido la delincuencia organizada mandándole un mensaje al Estado mexicano, concretamente al gobierno de la ciudad de México”.

Por cierto, puya el senador panista, “delincuencia organizada, pues que se han empeñado en negar que exista en la ciudad de México”.

Insistente, el ex candidato presidencial:

-“Indispensable, que una de las líneas de investigación sea ésa, pero ¡por supuesto!, que una de las líneas de investigación tiene que ser que la delincuencia organizada decidió mandarle un mensaje al Estado mexicano, concretamente al gobierno de la ciudad de México”.

Y persistente:

-“Reitero: no estamos diciendo que el gobierno los mandó matar, lo que estamos diciendo es que la delincuencia organizada está, probablemente



(debe ser una línea de investigación), confrontando, enfrentando al Estado mexicano, concretamente al gobierno de la ciudad de México”.

No es aceptable, añade, que solamente abran una línea de investigación, como si se tratara de un asunto entre particulares. Pero cuando se trata de un asunto contra el Estado mexicano, como podría ser el caso, dice, “la exigencia es de transparencia”.

-“Porque a veces, me parece que este llamado a no especular, se puede convertir en un llamado a que no hablemos del tema. Es gravísimo lo que ocurrió como para que no hablemos del tema”.

Tajante, en su reclamo el legislador de oposición:

-“Y sí, lo decimos con todas sus letras: una línea de investigación, después de ver las características del sicario, el profesionalismo de la persona, el tiempo que los estuvo esperando, lo dirigido que fue el ataque, no hay manera de que una de las líneas de investigación, no sea delincuencia organizada, mandándole un mensaje al Estado mexicano, concretamente, al gobierno de la ciudad de México”.

Ayer, en sesión de Comisión Permanente del Congreso de la Unión, sus integrantes guardaron minuto de silencio y otro de aplausos, en honor de Ximena Guzmán Cuevas y José Muñoz Vega.

Primera vicepresidenta en mesa directiva de San Lázaro e integrante de Morena en ese órgano colegiado, Dolores Padierna Luna, quien repudió cobarde crimen en contra de colaboradores de la jefa de gobierno capitalino, Clara Brugada Molina.

Por el PT en la Permanente, subió a tribuna, el diputado Reginaldo Sandoval Flores, quien resaltó trayectoria de las víctimas de un ataque directo, lo que llevó a que el crimen se interprete como un mensaje intimidante hacia el nuevo gobierno en CDMX.



Entre las hipótesis que se manejan en este aberrante atentado contra dos funcionarios del gobierno capitalino, es que alguien, dio información al sicario, de la rutina que iba hacer esa mañana, Ximena Cuevas, y su encuentro con José Muñoz, con la precisión de la hora.

O que los autores intelectuales, intervinieron los teléfonos de ambos y por ello, sabían con exactitud, sus movimientos de esa mañana; o que ese movimiento de pasar a recoger a Muñoz, a una hora precisa, lo hacían todos los días, sin variar y por eso ellos pudieron saber que ahí los encontrarían a los dos, hipótesis, menos probable, hay que decirlo.

Empero, el tema central es ese: cómo supo el sicario que esa mañana, a esa hora y en ese vehículo, llegaría la víctima a recoger a la otra víctima. ¿Quién se lo dijo?, porque está clarísimo que no iban siguiendo a las víctimas, sino que los esperaron.

Lo que señala que, ahí, hubo información de privilegio, que el sicario y cómplices, obtuvieron y eso es lo que la policía tiene que investigar.

Y la investigación, por ahora, tiene que comenzar por la información que contienen los celulares de las víctimas, lo cual, debe ser valioso para las indagatorias: ¡Desde cuánto convinieron las víctimas encontrarse en ese lugar? ¿Esa misma mañana o la noche anterior? ¿Quiénes más sabían de que



se iban a encontrar ahí ese día y a esa hora?, preguntas claves para empezar a desenredar la madeja.

Hasta el momento, hay que decirlo en tiempo y forma, la policía capitalina, se nota en desconcierto. O cómo interpretar la conferencia que, ayer, ofrecieron la Fiscal (de risa), Bertha Alcalde Luján, hecha un manojito de nervios y el secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez Camacho, más ecuánime y moderado.

Pero sin ninguna pista certera del cobarde crimen contra dos funcionarios capitalinos, salvo que buscan a cuatro personas, presuntas cómplices de cobarde crimen.

Hay que decirlo, los dos funcionarios capitalinos, en el desconcierto, sin nada que informar, pero eso sí, solicitan no hacer especulaciones.

Un caso tan relevante, requiere que, rápidamente, haya respuestas precisas y se presenten responsables.

El tiempo corre en contra de la Fiscalía capitalino y el señor Pablo Vázquez, pero a quien más urge entregar resultados, es Clara Brugada Molina, porque si no puede resolver rápidamente un caso tan relevante y tan cercano a ellos, el mensaje que manda es que no son competentes y muestran debilidad ante violencia y delincuencia.

Un cale más para el gobierno federal también, donde, reiteramos, cobardes crímenes de la mañana de antier, chamaqueó al gabinete de seguridad, cual ayer anotamos en este espacio.

Humillante, abominable hecho, para los integrantes de ese gabinete y su máxima Comandante, Claudia Sheinbaum Pardo. El general secretario de la Defensa, Ricardo Trevilla Trejo; almirante, Raymundo Pedro Morales Ángeles; el comandante de la Guardia Nacional, Hernán Cortés Hernández y titular en secretaría de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez Velázquez.



**¡Cuidado!, humillar al Estado, retar a las instituciones, exige una respuesta...
¡del Estado mexicano!**

EN EL CHACALEO

Comisión Permanente, recordó natalicio del general, Lázaro Cárdenas del Río, quien nació en Jiquilpan, Michoacán, el 21 de mayo de 1895... En la tribuna, diputado federal, de sana cercanía a la familia del general, Leonel Godoy Rangel, resaltó expropiación petrolera en 1938, que decretó el prócer michoacano... Una burla al país, al poder en turno, que la Comisión Permanente, turne a Cámara de Diputados, oficio de la Segob, relativo al Informe de Austeridad republicana, del ejercicio fiscal 2024, de la secretaría de Ciencia, Humanidades, Tecnología e Información... ¿Cuál austeridad?, si los funcionarios, diputados y senadores del oficialismo no viajan en Metro, por temor a que los pinchen y optan por viajar en aparatosas camionetas, que observen al senador Rodolfo Fernández Noroña, a la ministro, Lenia Batres Guadarrama... ¡Viva México! ¡Vivaaa!... Ni comen en la fonda de don Sebas, en las calles que circundan Palacio Legislativo de San Lázaro, ni en los puestos sobre la banqueta que rodean al Senado de la República ni en los puestos de comida en la calle, cercas de las dependencias del gobierno federal... La mesa directiva de Comisión Permanente, condenó ataques del ejército de Israel contra un grupo de diplomáticos de México, China, Japón y España, entre otros países, que visitaban localidad de Yenin, Cisjordania... El presidente del órgano colegiado, senador Rodolfo Fernández Noroña, enteró al pleno que se trató de una delegación de 30 diplomáticos, entre ellos, el embajador mexicano en Palestina, Pedro Blanco... “Es muy grave el ataque armado a las representaciones diplomáticas y, particularmente, a la representación del Estado mexicano ante el pueblo palestino. Condenamos esta nueva agresión, condenamos los hechos”, expresó el legislador de Morena... En San Lázaro, el diputado Pedro Vázquez González, PT, repudió ese hecho y lo condenó de manera enérgica. “Inaceptable agresión del ejército de Israel, constituye una violación directa y flagrante al Derecho



Internacional y, en particular, a la Convención de Viena sobre relaciones diplomáticas que establece inviolabilidad de los agentes diplomáticos”... Integrantes del órgano colegiado en el receso legislativo, también guardaron minuto de silencio y brindaron minuto de aplausos en memoria de los cadetes América Yamileth Sánchez Hernández y Adal Jair Maldonado Marcos, quienes perdieron la vida tras el accidente que sufrió el buque escuela, Cuauhtémoc, la tarde del sábado pasado en el puente de Brooklyn, Nueva York... En tribuna de la Permanente, agenda política, el diputado Federico Döring Casar, acusó que, elección judicial que promueve Morena, busca imponer narcojueces y narcomagistrados, al servicio del huachicol fiscal... Señala directamente a Tania Contreras, quien aspira a magistrada en Tamaulipas, donde gobierna América Villarreal Anaya, por intentar ejercer censura y mordaza a los medios, tras revelar que, su cuñado, la Sedena, lo ubica como operador del huachicol en aduanas... ¡Cuidado!...



Disculpas a los amables lectores de este espacio, porque ayer, en penúltimo párrafo del comentario principal, iniciamos con signo de admiración, cuando debió ser con el de interrogación... Teclazos involuntarios... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/juanlopezmiguel59)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... X: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...